

## Le Congrès eucharistique de Lourdes

 EST à Lourdes qu'aura lieu, du 7 au 11 Août de cette année, le prochain Congrès eucharistique international. Après Jérusalem et Paray-le-Monial, on ne pouvait guère imaginer de cadre mieux assorti à ce genre de manifestation religieuse. Aussi bien, il y a longtemps que le Comité permanent de l'Œuvre des congrès eucharistiques y songeait. Mais il entraît sans doute dans les desseins de la divine Providence de réserver à la cité de Marie Immaculée l'honneur de voir se tenir chez elle le dernier congrès eucharistique de ce siècle.

Quoi qu'il en soit, il n'est pas sans intérêt de rappeler que déjà deux précédents congrès ont eu à Lourdes leur glorieux couronnement, celui de Toulouse en 1886 et celui de Paris en 1888.

Or, on sait quelle fut la réponse du divin Maître à ces actes de reconnaissance envers sa très Sainte Mère ; on se rappelle comment la Vierge Immaculée de Lourdes s'acquitta plus visiblement que jamais et avec un éclat extraordinaire de sa noble mission de montrer son divin Fils : ce fut le commencement de cette série de guérisons miraculeuses obtenues régulièrement, chaque année, depuis cette époque, sur le passage du Très Saint Sacrement, au moment où a lieu la grande procession de l'après-midi, de la Basilique à la Grotte de Massabielle et *vice versa*.

Il y a donc entre Lourdes et les congrès eucharistiques des affinités profondes, et tout fait présager que la prochaine assemblée sera comblée de bénédictions toutes particulières, et que plus que jamais Notre-Dame de Lourdes apparaîtra à la France et au monde comme l'ostensoir vivant et rayonnant de la sainte Eucharistie. Puisse le Congrès international de 1899 être vraiment l'aurore de ces temps eucharistiques rêvés par tant d'hommes de Dieu, vrais amis de la religion et de la patrie, qui ne croient pas qu'aucun relèvement religieux ou social sérieux puisse s'accomplir en dehors de Celui qui a dit : *Je suis la Voie, la Vérité et la Vie !* "

†  
IHS